

Conferencia I.

Sistématica de las generaciones en la H.S.C. de España

Motivo del ciclo. Hacer comprensible lo ocurrido entre 1878 y 1918, plasmando actualidad. No sólo expinar los hechos, sino mirarlos revalorar, visto como se vieron realidad en su contexto histórico. Para ello hay que precisar situación del período. Tres importancia: importante pacífico régimen monárquico constitucional, amedrante ambiente predominante Europa y actualización país.

Historia de España siglo XIX y XX.

Resultaperiódico incomprendible.

- 1º Falta visión lejana hechos
- 2º Mito socialista y no progresista
- 3º Predominio absoluto anecdotaria política
- 4º Predominio anecdotaria.

Anecdota hoy a montones:

1. Círculo baile
2. Círculo ramo y rama
3. Círculo pañuelo, etc.

Tal como aparece el en cualquier manual o bibliografía de esta manera:

- 1 - Gráfico = Desgaste, declive
- 2 - Nuevo = Reacción - Restauración (Suplicio)

→ (Suplicio)

Esta visión contribuye a crear ciertas ideas de España antagónica.

Se han llamado precedentes (Carlo III)

de antigua herencia

Realidad: un pueblo a punto en profundo constante ?

Tesis Fraga Dibame. Hegeliana

Concepto generacional: ¿Qué es generación? Continuación española.

Ortega - María - ciclo matemático

Generación acumulativa

Período o línea de formalizamiento

Etapas generacionales

gráfico

